



Einweihung des Gedenksteins
an der Südseite des Sportplat-
zes



Die Ära Robert Bode beginnt

Am Samstag, den 7. März 1953, hielt der HSV seine Generalversammlung ab. „Der Besuch aller Vereinsmitglieder wird erwartet“, heißt es in der Zeitungsankündigung.

Die Amtszeit von **Walter Biethahn** war zu Ende. Erstmals gab es über eine Generalversammlung einen längeren Zeitungsbericht. „Der Geschäftsbericht des Vorstands ergab eine erfreuliche Entwicklung des Vereins im vergangenen Jahr. Nur der Spielernachwuchs macht dem Verein manche Sorge“, ist dort zu lesen. Weiter heißt es: „Unter dem Alterspräsidenten **Renneberg** wurde dann die Neuwahl des Vorstands vorgenommen. Der sehr aktive 1. Vors. **W. Biethahn** mußte wegen Überlastung durch andere Ehrenämter leider den Vorsitz niederlegen. Der neue Vorstand setzt sich nunmehr aus den folgenden Sportfreunden zusammen: 1. Vors. **Robert Bode**, 2. Vorsitzender und Jugendwart **H. Lüddecke**, Kassenwart **Ernst Körner**, Schriftführer **Günther Schwieger**, Spielausschußobmann **W. Biethahn**, Platzwart **Waldemar Meyer**.“